
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

１ 開催年月日   平成３０年１２月１１日（火）１４時００分～１５時３０分 

２ 開催場所    本社５階会議室 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ４名 

   出席委員の氏名 

関 口 雅 弘  委員長 

    小 林  徹   副委員長 

吉 田 高 広  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘  代表取締役社長 

    金 井 政 人  取締役編成部長兼報道部長 

    小 池 美由紀  事務局（総務部員） 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（関口委員長) 

ア 本日も審議のほど、よろしくお願いします。

（２）報告・１（金井取締役） 

     ア 来年度編成について 

       現在、協議中で、来年早々には編成を決定したい旨、説明した。 

     イ 特別番組・企画等の実施について 

・年末年始の編成を調整 

・オールぐんまＤＥすき焼きまつり 

・ロッカーズ２０１８ 

・ＦＭフェスティバル 未来授業 

・ＪＦＮ系３８局「村上ＲＡＤＩＯ」 



・群馬県こども政策課イベント「今から未来を」プロジェクト 他 

６ 番組試聴 

       ア 「ＨＯＲＩＫＥＮのサイクリングライブ」 

放送日時 第一・第三木曜日 ２１：３０～２１：５５ 

出演   ＨＯＲＩＫＥＮ 木暮あかり 

１０月からスタートした２５分番組。 

音楽と自転車をこよなく愛する群馬県出身・在住のミュージシャン 

ＨＯＲＩＫＥＮが、古き良き音楽を語る音楽番組。 

１１月１日と１５日の番組の一部を試聴した。 

７ 意見交換 

       ア 報告を受けての意見 

 特になし 

イ 試聴番組についての意見 

・滑舌もよく話題も豊富、話も上手で面白く聴けた。 

・話も歌も、もう少しくだけてくると、いいのではないか。 

・オールディーズ好きな世代にははまる番組だ。 

・女性アナウンサーとのペアがいい感じ。 

・「オールディーズ」のくくりが世代間で違うことを感じ、違和感を覚えた。 

・内容が無難な印象もあるが、逆に、あまりマニアックにもなり過ぎないで 

欲しい。 

・昔の音楽シーン等をただ語るだけでなく、若い女性アナが、わからない部

分をつっこむことで、よりよい番組になると思う。 

      ・くつろげる番組、お酒でも飲みながら聴いてみたい。 

・毎週、放送してほしいと思う。 

ウ その他の番組への意見 

       特になし 

      エ エフエム群馬全体に対する意見 

       特になし 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び 

年月日 

  （１）放送 １２月２９日（土） ２０：５５ 番組審議会報告番組内

（２）書面 １２月３１日（月） 上毛新聞に掲載



本社事務所に備え置き

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内

平成３０年１２月１１日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 関口雅弘 


